

# News aus Nairobi



Gymnasium Eltville  
&

St. Anne's School Kibera

Liebe Unterstützer des Projekts „Miale“,

liebe Schulgemeinschaft des Gymnasiums Eltville,

seit dem letzten Newsletter hat unser Projekt vieles erreicht, worüber ich in diesem Schreiben gerne berichten möchte.

## Situation an unserer Partnerschule St. Anne's:

Dank der monatlichen finanziellen Unterstützung, die wir durch eure Hilfe unserer Partnerschule zukommen lassen können, geht es den 60 Kindern und drei Lehrerinnen dort gerade den Umständen entsprechend gut. Alle bekommen täglich ein Frühstück und ein warmes Mittagessen. Die sanitären Anlagen, die wir im letzten Herbst gebaut haben, sind in Betrieb. Alle drei Monate kommt der Arzt, um alle Kinder und Lehrerinnen zu untersuchen und falls nötig zu behandeln. Lehr- und Arbeitsmaterialien sind ausreichend vorhanden und können wenn nötig aufgestockt bzw. ersetzt werden.

## Situation unserer 32 Patenkinder, die seit Januar die öffentliche Grundschule besuchen:

Laut unserer Projektkoordinatorin vor Ort geht es unseren 32 Patenkindern auf der Olympic Primary School sehr gut. Alle sind sehr fleißig, glücklich und dankbar, zur Schule gehen zu dürfen und erbringen meist gute Leistungen. Einige unserer Patenkinder sind sogar unter den Stufenbesten! In Kenia gibt es dreimal im Schuljahr Zeugnisse, die ersten beiden Zeugnisse der Kinder wurden mir schon in digitaler Form zugesendet und sind ein großer Grund zur Freude.

## Das hat sich im Bereich Spenden getan:

- Beim Crepeverkauf am Tag der offenen Tür konnte die Klasse E-c mit einigen Helfern aus der E-a und Frau Urban 45 € für Miale einnehmen.
- Die Klasse 6a von Fr. Rauch spendete 84,-€ aus ihrer Klassenkasse.
- Die katholischen Religionskurse der 8. Klassen unter der Leitung von Fr. Muno-Staab und Fr. Weber erzielten 250,-€ beim Kuchenverkauf im Rahmen einer Projektarbeit zum Thema „Armut“.
- Die Fachschaft Musik spendete 253,92 € aus den Einnahmen des Sommerkonzerts 2016.
- Hr. Huber und Hr. Demirgöz spendeten ihren Gewinn von 200 € aus dem Kicktipp-Kollegiums-Spiel zur EM 2016.
- Die Klasse 6c von Herrn Kuschnereit löste ihre Klassenkasse auf und spendete 196,69 €.
- Die Klasse 6a von Frau Rauch von löste ebenfalls ihre Klassenkasse auf und spendete 87,25 €.
- Einige Klassen rundeten zu Beginn des neuen Schuljahres die Beträge für den Kauf von Workbooks, Lektüren o. Ä. auf. Hierbei kamen insgesamt 118,75 € zusammen.
- Die Klasse 7d von Fr. Hirdes spendete 125 €.
- Beim Waffelverkauf beim Duathlon unter der Leitung von Fr. Nill, Fr. Weber und Fr. Hummrich wurden insgesamt 194,- für unser Projekt erwirtschaftet.

## So soll es weitergehen:

Für das Jahr 2016 hat das Projekt Miale drei recht ehrgeizige, aber mit genügend Hilfe durchaus realisierbare Ziele:

- Die weitere monatliche finanzielle Unterstützung unserer Partnerschule St. Anne´s, so dass die Grundversorgung mit Nahrungsmitteln, medizinischer Hilfe und die Betreuung der 60 Kinder dort sichergestellt ist. Wenn möglich, soll die monatliche Unterstützung noch etwas aufgestockt werden, so dass die Lehrerinnen dort ein wenigstens annähernd angemessenes Gehalt für Ihre Arbeit erhalten können. Dieses benötigen sie auch dringend auch selbst zur Unterstützung ihrer eigenen Familien.
- Die weitere finanzielle Unterstützung unserer 32 Patenkinder, die seit Januar diesen Jahres auf die öffentliche Grundschule gehen, für ein weiteres Kalenderjahr. Für ein Kind, das bereits an der Schule angemeldet ist, sind ca. 70€ pro Jahr notwendig, um Schuluniform, Schulmaterialien, Schulspeisung und Lehrgeld abzudecken.
- 15 weitere Kinder, die momentan noch auf unsere Partner-Vorschule St. Anne´s gehen, haben nun das Grundschulalter erreicht und sollen ab Januar 2017 die erste Klasse der öffentlichen Grundschule besuchen dürfen. Für ein Kind, das neu auf die Olympic Primary School kommt, sind zusätzlich zu den oben erläuterten 70€ noch ca. 30€ Anmeldegebühr zu zahlen, so dass die volle Unterstützung zur Schulbildung für einen Erstklässler 100€ pro Kalenderjahr beträgt.

**Vielleicht schaffen wir es ja gemeinsam, diese Ziele zu erreichen!**



Für alle, die sich noch entweder in Form eines Dauerauftrages ab einem Euro oder in Form einer einmaligen Spende am Projekt „Miale“ beteiligen möchten, hier die Kontodaten:

Kontoinhaber: Projekt Miale

IBAN: DE 59 5504 0022 0291 7607 01

BIC: COBADEFFXXX

Bei Fragen zum Projekt bin ich unter folgender Mailadresse zu erreichen: [sneu@freenet.de](mailto:sneu@freenet.de).

Mit herzlichen Grüßen,

Sylke Neu